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Gießen-Allendorf/Lahn. den 30. Juli 2023

Prüfung der temporären Einrichtung von Kindertagespflegenestern
hier: Antrag für die nächste Sitzung des Ortsbeirates

Sehr geehrter Herr Ortsvorsteher

wir bitten Sie, den nachfolgenden Antrag auf der Tagesordnung der nächsten Sitzung des
Ortsbeirates Gießen-Allendorf/Lahn zu berücksichtigen.

Beschlussantraq

Der Ortsbeirat möge beschließen

Der Magistrat wird gebeten zu prüfen, ob in der Zeit, in der der neue integrative
Kindergarten auf dem Gelände des ehemaligen Pfarrhauses noch nicht errichtet bzw.
in Betrieb ist, in einer in Allendorf/Lahn anzumietenden Immobilie ein
Kindertagespflegenest eingerichtet werden kann.

AQEggsbegründunq:

Der Bedarf an Kindergartenplätze ist in Allendorf/Lahn sehr groß. Nicht nur für Kinder ab
dem dritten Lebensjahr, sondern auch für Kinder darunter. Deshalb wurde der Allendorfer
Kindergarten in den letzten Jahren bereits erweitert und deshalb ist auch ein integrativer
Kindergarten auf dem Gelände des ehemaligen Pfarramtes geplant. Der Bau des
letztgenannten verzögert sich. Um den Bedarf gerecht zu.werden sollte die Stadt in einer
anzumietenden Immobilie vor Ort ein Kindertagespflegenest einrichten. so wie dies in
umliegenden Gemeinden bereit möglich ist. Dort betreibt ein Dritter (z.B. die
Arbeiterwohlfahrt) die Kindertagespflegenester. Der Ortsvorsteher hat bereits Kontakt mit der
Arbeiterwohlfahrt Gießen aufgenommen, die sich ein solches Projekt in Allendorf/Lahn
durchaus vorstellen könnte. Außerdem ist er mit Eigentümern leerstehender Immobilien im
Gespräch. Die sollte verstärkt werden mit der Unterstützung der Stadt Gießen. Das
leerstehende Pfarrhaus kann nicht verwendet werden, weil hier wohl nach Auskunft des DRK
der Abriss bevorsteht.

Mit freundlichen Grü ßen

Fraktionsvorsitzender


